

Conformément aux exigences de la directive sur les équipements sous pression 2014/68/UE et de l'ordonnance relative aux équipements sous pression RS 930.114, la SQS, en tant qu'organisme notifié, atteste que l'organisation désignée ci-après



Constructions Inoxydables SA
Route de Pra de Plan 30
1618 Châtel-St-Denis
Suisse

sur le site de production

Route de Pra de Plan 30, 1618 Châtel-St-Denis, Suisse

remplit les conditions requises pour la fabrication d'appareils sous pression dans le champ d'application modulaire.
La réception d'appareils sous pression est soumise à surveillance sous forme de visites inopinées par l'organisme notifié, conformément aux exigences de l'annexe III.

Module H

de la directive sur les équipements sous pression 2014/68/UE pour les produits suivants

Appareils sous pression jusqu'à la catégorie III

L'autorisation est, en outre, donnée d'utiliser le numéro d'identification suivant de la SQS, en tant qu'organisme notifié, conformément à la directive et aux prescriptions relatives aux produits.

CE 1250

No d'enreg. 46068

Validité 07.07.2020–06.07.2023
Emission 07.07.2020

A. Grisard, Présidente SQS

F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Association Suisse pour Systèmes
de Qualité et de Management (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Suisse



Swiss Made





Certificate

In accordance with the requirements of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU and the Ordinance on the Safety of Pressure Equipment SR 930.114, as a notified body SQS certifies that the following organisation



Constructions Inoxydables SA
Route de Pra de Plan 30
1618 Châtel-St-Denis
Switzerland

at its production site

Route de Pra de Plan 30, 1618 Châtel-St-Denis, Switzerland

fulfills the requirements for the manufacture of pressure equipment within the modular area of application.

The acceptance of pressure equipment is under the surveillance with periodic audits and unexpected visits by the notified body according to the requirements of appendix III,

Module H

of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU for the following products

Pressure devices up to Category III

Approval will be given to continue using the following code number of SQS as the notified body in accordance with the directive and regulations in relation to these products.

CE 1250

No d'enreg. 46068

Validité 07.07.2020–06.07.2023
Emission 07.07.2020


A. Grisard, President SQS


F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Swiss Association for Quality
and Management Systems (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Switzerland

